La petroleras BP y Equinor se asociaron para desarrollar energía eólica marina en los Estados Unidos.

Equinor ha celebrado un acuerdo con BP para vender el 50% de las participaciones no operadas en los activos Empire Wind y Beacon Wind en la costa este de los Estados Unidos. Por una contraprestación total antes de ajustes de mil 100 millones de dólares.

A través de esta transacción, las dos compañías también están estableciendo una asociación estratégica para un mayor crecimiento dentro de la energía eólica marina en los Estados Unidos.

Actualmente, Equinor tiene una participación del 100% tanto en el arrendamiento Empire Wind, ubicado frente a la costa del estado de Nueva York, como en el arrendamiento Beacon Wind, ubicado frente a la costa de Massachusetts. La transacción está en línea con la estrategia renovable de Equinor para acceder a una superficie atractiva de manera temprana y a escala, proyectos maduros y capturar valor al eliminar el riesgo de las posiciones de propiedad de alto capital.

Empire Wind está ubicado a 15 a 30 millas al sureste de Long Island y se extiende por 80 mil acres, con profundidades de agua de entre 65 y 131 pies. El arrendamiento fue adquirido en 2017 y se está desarrollando en dos fases con una capacidad instalada total potencial de más de 2 GW.

Beacon Wind se encuentra a 60 millas al este de Montauk Point y 20 millas al sur de Nantucket y cubre 128 mil acres. El arrendamiento fue adquirido en 2019 y tiene potencial para desarrollarse con una capacidad total de más de 2.4 GW.

Equinor seguirá siendo el operador de los proyectos en estos arrendamientos durante las fases de desarrollo, construcción y operaciones y se prevé que los parques eólicos contarán con el mismo personal después de un período de tiempo.

"Esperamos trabajar con BP, que comparte nuestra fuerte ambición de crecer en energía renovable. Nuestra asociación subraya el fuerte compromiso de ambas compañías para acelerar la transición energética y la combinación de nuestras fortalezas nos permitirá desarrollar un negocio eólico marino rentable juntos en los Estados Unidos", Dijo el director ejecutivo en Equinor, Eldar Sætre.

"Esta transacción con BP demuestra la capacidad de Equinor para crear valor a partir del desarrollo de proyectos eólicos marinos. Durante la última década, Equinor ha desarrollado experiencia técnica de clase mundial en energía eólica marina. Esto nos ha permitido acceder a una superficie eólica de alta calidad, lo que ha dado como resultado una cartera de proyectos material y de alta calidad. La optimización de la equidad y la incorporación de nuevos socios nos permiten obtener valor, aumentando nuestra flexibilidad financiera para financiar un mayor crecimiento", dice el vicepresidente ejecutivo de New Energy Solutions en Equinor, Pål Eitrheim.

A través de esta asociación, Equinor y BP considerarán futuras oportunidades conjuntas en los Estados Unidos para la energía eólica marina flotante y fija en el fondo y aprovecharán la experiencia relevante para crecer de forma conjunta. A medida que se desarrolle la asociación, ambas empresas esperan ampliar aún más esta cooperación en un mercado que se prevé crecerá entre 600 y 800 gigavatios (GW) a nivel mundial para 2050.

Equinor ha establecido la meta de aumentar su capacidad de energías renovables de 4 a 6 GW para 2026 y de 12 a 16 GW para 2035, y recientemente anunció su expectativa de acelerar estas ambiciones. Equinor está trabajando para construir escala en áreas centrales – el Mar del Norte, los Estados Unidos y el Mar Báltico – mientras asegura opciones de crecimiento en otros mercados seleccionados para la energía eólica marina flotante y fija en el fondo.

La adquisición de BP de las participaciones en Empire Wind y Beacon Wind tiene una fecha de

vigencia del 1 de enero de 2020 y se espera que se cierre a principios de 2021, sujeto a las condiciones habituales, incluidos los ajustes del precio de compra y la aprobación de la autoridad.

https://anmy.info/

https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG ✓ Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất ✓ 0906006691.